



Ajukan KUR Tak Perlu Perantara

MANTRIJERON -- Pengajuan pembiayaan perbankan melalui program Kredit Usaha Rakyat (KUR) tidak perlu memakai perantara. Pengusaha mikro, kecil, dan menengah yang usahanya ingin dibiayai melalui KUR, diminta langsung datang ke bank.

Hal tersebut ditegaskan Adib Ansorulloh, Kepala Unit BRI KHA Dahlan dalam sosialisasi tentang KUR yang diselenggarakan Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi, dan Pertanian (Disperindagkoptan) Kota Yogyakarta di Kecamatan Mantrijeron, Kamis (21/4).

Adib menjelaskan, KUR untuk pengusaha mikro bisa diberikan hingga Rp 20 juta. Syaratnya, mempunyai usaha produktif dan layak, usaha berjalan minimal 6 bulan, tidak sedang menerima kredit modal kerja, memiliki KTP, KK, dan

surat keterangan usaha dari kelurahan.

Jika persyaratan sudah dipenuhi, lanjutnya, petugas BRI akan melakukan survei. "Jangan memakai perantara atau menjanjikan sesuatu kepada petugas BRI. Lebih baik datang langsung ke BRI unit terdekat," tandas Adib. Adib menambahkan, sampai dengan bulan Maret 2011, BRI Kantor Cabang Katamso Jogja telah menyalurkan KUR sebesar Rp 61,5 milyar kepada 10.044 pelaku usaha mikro di Jogja.

Sugeng Sanyoto, Kabid Pengembangan Sumberdaya UMKM Dinas Perindagkoptan Kota Yogyakarta mengutarakan, masih ada para pelaku UMKM, terutama pelaku usaha mikro, yang belum memahami dan mengakses KUR, meskipun KUR diluncurkan sejak awal 2008. Menurutnya, KUR merupakan skema kredit atau pem-

biayaan khusus bagi UMKM dan koperasi yang mempunyai usaha layak, namun tidak mempunyai agunan sebagaimana dipersyaratkan oleh perbankan. Sebenarnya terdapat 7 lembaga perbankan yang ditunjuk pemerintah untuk melaksanakan KUR. Namun dinas menggandeng Bank BRI, karena relatif lebih mudah dijangkau oleh pengusaha mikro, kecil, dan menengah. Di Jogja terdapat 24 unit BRI tersebar di 14 kecamatan.

"Dari 3 kali sosialisasi di wilayah kecamatan Kraton, Gondokusuman, dan Mantrijeron, mendapat respon baik dari pelaku UMKM di wilayah tersebut. Pelaku UMKM yang mengajukan KUR ke bank BRI rata-rata 3-5 hari sudah cair. Kami berharap penguatan permodalan dari bank BRI dapat mengembangkan usahanya dan menyerap tenaga kerja lokal," tambah Sugeng. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Mantrijeron			

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005